PARIS 2024 : l'Agglomération Creil Sud Oise prête pour les Jeux Olympiques !

Ce lundi 11 décembre, l'Agglomération Creil Sud Oise (ACSO) a rencontré le Comité Départemental

Olympique et Sportif (CDOS), instance émanant du Comité National Olympique et Sportif Français dans

l'Oise. L'objet de cette rencontre ? Echanger sur la volonté de l'Agglomération pour être base arrière

dans le cadre des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.

Mandaté par Jean-Claude Villemain, Président de l'ACSO et Maire de Creil, Karim Boukhachba - Vice-

Président en charge de la Culture et du Sport - a ainsi fait part au Président du CDOS, Jean-Claude Lavernhe,

de la motivation de l'Agglomération pour être une base d'entraînements lors des Jeux olympiques et

paralympiques de Paris.

De par sa situation géographique d'exception et ses nombreux équipements sportifs qui accueillent des

disciplines emblématiques sur le territoire telles que l'athlétisme, le judo, le handball ou encore le

badminton, sans oublier le tir qui a permis à la France d'obtenir une médaille olympique, l'ACSO est un

acteur sur lequel compter lors des Jeux Olympiques.

Ayant la conviction que dans ces disciplines, particulièrement, des équipements sportifs du territoire de

l'Agglomération Creil Sud Oise peuvent participer à l'accueil d'équipes et de groupes d'entraînement,

l'Agglomération souhaite ainsi faire entendre ses atouts et participer à cette aventure exceptionnelle que

sont les Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024.

Contacts presse:

Communauté d'Agglomération Creil Sud Oise

www.creilsudoise.fr

Pascaline LAPRUN - tel 03 44 64 74 72

E mail: P.Laprun@creilsudoise.fr

Robin LECLUSE – tel 03 44 64 46 24 E mail : R.Lecluse@creilsudoise.fr